

12.01.2011 Ein französischer Frosch

kommt im Rollstuhl ins Restaurant und fragt :
"Naaaa, schmeckt's ??? !!!"

O.K. - darum soll es heute nicht gehen.

Um den **französischen Frosch** aber schon.

Frosch - so nennt man dieses Ding am
Bogen, mit dem Streichinstrumente gespielt
werden.

Dieses ist der französische Frosch am
Kontrabassbogen -siehe Pfeil.



Frosch ist aber nicht gleich Frosch.

Er hat natürlich einen Kollegen - den
deutschen Frosch.



Warum denn nun französisch und deutsch ?



Auch wenn man mit beiden das Gleiche tut, haben sie doch einige Unterschiede. Weil die Spielhaltung unterschiedlich ist.

Das ist Francois.



Und das Franz.



Mit der Haltung unterscheidet sich natürlich auch der Klang.

Auch wenn man es nicht glaubt - jeder Bogen klingt auf demselben Instrument anders.

Meistens sind sie getrennt untergebracht.



Aber am liebsten verreisen sie gemeinsam.



Und den meisten Spass macht es, wenn alle Frösche zusammen sind.

ann geht es drunter und drüber.



Und wo ein richtiger Frosch ist, sind die Schnecken nicht weit.



Allerdings bleibt auch manche Schnecke auf der Strecke.

